Empresarios cabildearán duplicar presupuesto al Fondo Pyme (El Financiero 10/12/12)

Empresarios cabildearán duplicar presupuesto al Fondo Pyme (El Financiero 10/12/12)Isabel Becerril Lunes, 10 de diciembre de 2012 Los recursos que se asignan a este programa son insuficientes: Ricardo Navarro. El sector privado cabildeará en el Congreso de la Unión para que se duplique el presupuesto para el Fondo de apovo para la pequeña v mediana empresa (Fondo Pyme) en 2013, adelantó Ricardo Navarro, presidente de la Cámara Nacional de Comercio (Canaco) de la Ciudad de México. Señaló que los siete mil millones de pesos que se destinaron este año a ese Fondo "son insuficientes para lograr un crecimiento sólo del país sustentado en el crecimiento sólido de la planta productiva". También, anotó que en México ya no se puede permitir que las pequeñas empresas se desenvuelvan en el sector informal y en la subsistencia. "El punto más apremiante con miras hacia el futuro es asegurarse que el crecimiento económico del país aporte los mayores beneficios posibles a estas empresas y a quienes las integran." Jorge Dávila Flores, presidente de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio (Concanaco), pidió que en el Presupuesto de Egresos de la Federación para 2013 se revisen a fondo las necesidades de cada dependencia, ya que debe ofrecer apoyos proporcionales e identificar a los sectores que aportan menos y reciben más, contar con buenos sistemas de control, de anticorrupción y de prevención. Anotó que el apoyo a las pequeñas empresas debe ser equivalente a su aportación en el Producto Interno Bruto (PIB) y a la generación de empleos formales en el país, de 78.5 por ciento. Participación Sergio Cervantes Rodiles, presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), pidió a los diputados y senadores permitir la colaboración de los dirigentes empresariales para ayudar en la definición de los programas y monto de los recursos asignados para 2013, sobre todo en aquellos con mayor impacto económico y social, como el destinado al apoyo a los micro, pequeños y medianos empresarios y emprendedores. Consideró que los recursos destinados al Fondo Pyme son insuficientes para atender las necesidades reales de los pequeños negocios. Cervantes Rodiles anotó que los legisladores deben tener presente que México tiene necesidad de crear más empleos y ello sólo se consique por medio de empresas perdurables y no temporales, "en lo particular no veo un gran aliciente para estas empresas (Pymes)". El Fondo Pyme surgió en el tercer año de la administración de Vicente Fox (2003), y el primer presupuesto que le asignó el Congreso fue de 162 millones de pesos.